

# CANTONALES : LE DR PAECHT REELU AVEC UNE BELLE AVANCE

Les candidats proposent. Les électeurs disposent. Ils l'ont démontré hier lors de ce dernier tour du scrutin qui a vu la victoire du Dr Arthur Paecht, conseiller général sortant, et qui l'a remporté, avec près de 300 voix sur son adversaire le plus direct.

Mathématiquement, le Dr Paecht n'aurait pas dû l'emporter, selon les critères du premier tour. Candidat de la majorité présidentielle, il avait totalisé 2.507 suffrages dimanche dernier. Les deux candidats de la gauche, Marcel Barbero, (parti socialiste), et Jean Sprecher (parti communiste), avaient réuni en commun 3.129 voix.

Il se trouve que les électeurs ont jugé autrement. Et la gauche n'a pas fait le

plein des voix qu'elle pouvait escompter.

Non seulement Jean-Paul

Giovanella a perdu pratiquement la moitié de ses voix, mais le Dr Paecht a

amélioré son score de 829 voix par rapport au premier tour, remportant ainsi

avec succès ces élections cantonales.

François KIBLER

## BUREAUX DE VOTE

	Inscrits	Votants	Exprimés	Blancs ou nuls	Dr PAECHT (Maj. Prés.)	J. SPRECHER (P.C.)	J.-P. GIOVANELLA (Indép., Action cant.)
1. MAIRIE ST-MANDRIER.....	2.122	1.420	1.380	40	713	562	105
2. MAT. PONT DE FABRE.....	1.638	1.042	1.023	19	410	588	25
3. SABLETTES 1.....	1.301	802	776	26	457	288	31
4. SABLETTES 2.....	1.447	867	843	24	497	310	36
5. SABLETTES 3.....	1.196	714	696	17	442	233	22
6. LES PLAINES 1.....	1.643	1.037	1.007	30	441	533	31
7. LES PLAINES 2.....	1.422	870	852	18	376	446	30
<b>TOTAUX.....</b>	<b>10.769</b>	<b>6.752</b>	<b>6.577</b>	<b>174</b>	<b>3.336</b>	<b>2.960</b>	<b>280</b>